

元気いっぱい学芸会!

十勝毎月新聞

発行所
帯広小学校
のぞみ学級
Tel0155-22-1424

十一月十日(金)、帯広小学校で学芸会が行われました。のぞみ学級は、「三びきのやぎのらがらどん」のぞみバージョン(劇)を発表しました。たくさんのお客さんが見守る中、子どもたちは、ドキドキ・ワクワクしながら演じました。

先月末の合同学習発表会が終わったのも束の間、子どもたちは、学芸会に向けて、大いに張り切っていました。それぞれの役が決まると、休み時間に、せりふを何度も声に出したり、劇中の踊りを確認したりしている様子が見られました。特に踊りは、立つ位置や振り付けを正確に覚え、周りの友達と息を合わせて踊れるよう繰り返し練習しました。限られた時間の中で、一人一人が真剣に練習に励んでいた姿は、とても頼もしく感じられました。

学芸会当日は、練習の成果を發揮し、素敵な劇を発表できました。かわいい衣装を身に着けた、元気いっぱいの子どもたちに、温かい拍手をいただきました。

この他に、三年生と五年生が交流学級に入って歌を歌いました。美しい歌声が、会場を包み込みました。



笑いあいの合同学習発表会

十月三十一日(火)に帯広市内の小学校特別支援学級が集まり、学習などの成果を発表しました。保護者及び関係者の皆さんにもお越しいただきました。

のぞみ学級の発表は、「二〇一七 重大ニュース」でした。今年一年を振り返って、印象的なできごとを、全員で楽しく表現しました。有名人に扮した子どもたちの姿は、とても微笑ましくありました。会場からは、笑いと温かい拍手をいただきました。そして、子どもたち自身が、なにより楽しんでるのが印象的でした。

収穫祭 カレーライスづくり

11月28日、のぞみ学級で、収穫祭を行いました。畑で収穫したじゃがいもを使って、カレーを作りました。3グループに分かれて作ったカレーは、どれもおいしく仕上がりました。食べ比べをして、自分のグループと違ったカレーの味に気付くと「おいしいね」と伝えていました。



キーワードは、35億!



空前の将棋ブーム!



引退する
浅田真央さん!

造形展見学

十一月十七日(金)に帯広市民ギャラリーで行われた造形展に行ってきました。のぞみ学級は下記の作品を出展しました。他の学校の素敵な作品もたくさんあり、刺激を受けてきました。その後は、とかちプラザ横の迷路を楽しみました。

NHK放送体験クラブ 五年

学芸会を三日後に控えた十一月七日。この日は五年生のNHK放送体験クラブが、NHK帯広放送局で行われました。テレビ放送はどのようにニュースや番組を作っているのかを見学や体験を通して学びました。さらに帯広五年生の番組も制作してきました(後日放送されるそうです)。

のぞみ学級のイメージキャラクター「のぞみん」や「十勝毎月新聞」「カレーダー」を番組の中でも紹介しました。とても、楽しく、貴重な体験をすることができました。

